

Sonne, Spass & (wenig) Schnee in Saas-Almagell (SE2a)



Endlich!

Nach 2-jährigem Unterbruch aufgrund der Corona-Pandemie konnte wieder ein Skilager durchgeführt werden. Die Klasse SE2a reiste zusammen mit einer Parallelklasse nach Saas-Almagell. Dort verbrachten die SchülerInnen und LeiterInnen vom 27. Februar bis am 3. März ein paar wunderbare Skitage.

Skigebiet / Wetter:

Die SchülerInnen konnten im Skigebiet Saas-Almagell / Saas-Fee bei toller Aussicht und sonnigem Wetter ihre Schwünge in den Schnee zaubern. Schnee war zwar auch auf über 3000m.ü.M. nicht übermäßig viel vorhanden, doch reichte es zum Betreiben des Wintersports. Dies sehr zur Freude der Jugendlichen 😊



Fackellauf:

Ein Highlight bezüglich Abendprogramm stellte der Fackellauf mit anschließendem „Marshmallow-Bräteln“ dar.

Und jetzt...

... hat uns der (Schul)-alltag wieder. Check S2-Tests, Hausaufgaben & Schullektionen stehen an der Tagesordnung